



ことだのこ

学校だより第11号
旭市立琴田小学校
令和6年12月18日

～全力疾走のマラソン大会～

校長 加藤 嘉明

12月3日(火)、天候にも恵まれ無事にマラソン大会を終了しました。今年は、週の練習日を4日に増やして10月30日から練習を始め、約1か月間練習してきました。1周約250mのコースを1・2年生は3周(750m)、3・4年生は4周(1000m)、5・6年生は5周(1250m)で競い合いました。参加した児童は、保護者や友達からの熱い声援を受けながら、全員が最後まで頑張って走り抜くことができました。みなさん、お疲れ様でした。



【1段目】左:5年生 中:1年生 右:2年生
【2段目】左・中:3年生 右:4年生
【3段目】6年生(出走前→レース中→トップのゴール)
【4段目】左:体育委員会 右:応援する2年生
【5段目】表彰の様子・小山体育部長の講評・6年集合



＜茶道教室＞

12/5(木)、加瀬教子先生他2名を講師に招き5・6年生が茶道の作法を学びました。



＜書き初め教室＞

今年から、旭市の書道家平山爆風先生を講師に迎え、12/10(火)に4・6年生、13(金)に3・5年生が書き初めを教えていただきました。



＜芸術鑑賞教室＞

12/12(木)、今年も劇団『夢団』によるミュージカル「虹色サンゴ」を鑑賞しました。迫力ある公演を楽しみました。



＜The勉強グランプリについて＞

家庭学習・自主学習の充実と基礎学力の向上を目指し、令和7年度から漢字(国語)、計算(算数)、都道府県名(社会)のミニテストを定期的実施します。そのプレテストを1～3月に行います。まず1月は都道府県名です。冬休みにしっかり勉強しましょう。

《1月の主な予定》

6日(月)	全校集会 3校時まで	11:30下校
7日(火)	防犯ブザーチェック	11:30下校
8日(水)	平日課スタート	給食開始
15日(水)	4年校外学習(佐原方面)	
16日(木)	5・6年あすチャレ! 車椅子バスケット体験	
17日(金)	The勉強グランプリテスト【都道府県名】	
20日(月)	職員会議 全校5時間下校	
22日(水)	新入生入学説明会	
29日(水)	6年校外学習(国立歴史民俗博物館)	
31日(金)	6年花卉(かき)教室	PTA委員会

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第10号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

○文化祭、お疲れ様でした。みんな楽しそうに発表をされていて良い体験ができました。素晴らしい文化祭でした。

○初めての文化祭でしたが、ハキハキと発表をされていて、各クラスの催しもとても良く出来ていて驚きました。来年も楽しみです。

○文化祭の合唱に感動しました。みんな大きな声で上手に歌えていました。来年の合唱も楽しみです。

○初めての文化祭は、お友達と協力して発表がきちんと出来ていたのので感心しました。自由時間も、クイズに参加してとても楽しそうでした。

○文化祭、とても楽しかったです。子ども達の発表する姿は、とても素敵でした。

○琴田小文化祭、初めて参加させていただきました。どの学年も自信をもって堂々と発表している姿を見て本当に感動しました。とても楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。

○文化祭をととても楽しみにしており、当日はとても楽しそうな姿が見られて、嬉しく感じました。

○琴田小文化祭は、たくさん子ども達とふれあいができ、とても楽しい時間が過ごせました。子ども達の笑顔が心に残りました。

○文化祭では、子ども達が協力して作り上げた発表を見る事ができました。一生懸命な姿は、みんなが輝いていました。音楽会でも一生懸命に歌う姿が、どの子も素敵でした。工夫された構成と発表で、心とむひとときを過ごす事が出来ました。どうもありがとうございました。

○文化祭をととても楽しみに待っていた子ども達。当日もとても楽しそうで、大人まで楽しくなりました。

○音楽会では、とても楽しく素晴らしい歌唱を聴いて、観て楽しませていただきました。ピアノの伴奏も、とても素敵でした。文化祭では、“一生懸命に準備したんだな”と見ていてとても感じました。5年生皆さんの声かけがとても上手で、モルックもフォトラリーも楽しく参加できました。6年生の男子児童は、音楽会の歌唱も実行委員長としての姿も、とても立派でした。来年度、(自分の子が)最高学年になるにあたり、先輩方の素晴らしいところをどんどん吸収して、自分でも行動できるようになってほしいです。

○音楽会では、子ども達の一生懸命に歌う姿がとても素晴らしく、見ている側も心が温まりました。演出も良かったです。ご指導いただいた先生方、ありがとうございました。

○先日の文化祭、とても良かったです。子ども達の一生懸命さが伝わって、とても嬉しかったです。心のこもった作品や演出など、とてもステキです。音楽会、お疲れ様でした。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆